



Je m'appelle Nathalie, passionnée d'itinérance, j'apprécie les bienfaits des balades en pleine nature auprès d'un âne, à pied ou en vélo triporteur! En randonnée avec mes ânes m'est venu une idée : créer l'association "Balades pour tous" dans le but de rendre accessibles les promenades en extérieur au plus grand nombre!

Le projet :

Permettre à des familles, des personnes à mobilité réduite et des seniors de partir en balade en pleine nature, avec des moyens de transports écologiques, au départ d'Avessac.

écologique et solidaire

En vélo triporteur électrique solaire pouvant accueillir jusqu'à 3 passagers.



En marchant près d'un âne avec bagages et/ou enfant sur le dos de l'âne

Avec un âne tractant "une Escargoline" (chariot à 3 roues) permettant de transporter en toute sécurité une personne adulte, même en surpoids, ou bien deux adolescents, ou encore 3 enfants ou bien une mamie ou un papy et ses deux petits enfants. Elle donne l'accès aux chemins et à la nature à toute personne en situation de handicap ainsi qu'aux personnes âgées.



Investissements

3 bâts : 1250 euros

1 cabane (abri matériel) : 1700 euros

1 clôture (piquets, fil et clôture électrique solaire) : 1250 euros

1 "Escargoline" : 4600 euros

1 vélo taxi "Family" solaire : 8500 euros

Total : 16 800 euros